

日没前後の死亡事故、昼間の4倍

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム～

- 早めのライト点灯で…自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本（ライトをこまめに切り替えましょう）
- 歩行者に注意しましょう（右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう）

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施

平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間
○ 交通事故死ゼロを目指す日 ⇒ 平成30年9月30日(日)

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

- ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆
- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

酒気帯び運転で教諭を停職6ヶ月、同日辞職

2018/9/13(木) 18:43

教育委員会は13日、酒気帯びの状態で車を運転したとして、男性教諭（28）を停職6ヶ月の懲戒処分にしたと発表した。男性教諭は同日付で辞職した。教委によると、男性教諭は8月9日午後2～3時に埼玉県の自宅でラム酒のコーラ割りを5杯飲み、夜に車で外出。駐車場にとめて、翌10日午前1時15分ごろ、駐車場から車で出ようとしたところ、警察官に呼び止められ、酒気帯び運転が発覚した。

足場から15メートル下の川に転落

25歳男性作業員が行方不明 橋の工事作業中

◇ ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2018/9/19(水) 18:55

19日午前11時半ごろ、福岡県で、橋で工事作業をしていた男性（25）がおよそ15メートル下の川に転落する事故がありました。男性は川に流れ行方不明です。事故当時、現場で足場の解体作業をしていました。

運搬中に車ごと転落 下敷きになり男性死亡

2018/9/19(水) 18:55

18日午後5時半ごろ、山形県で木材を運搬していた男性が車ごと川に転落し、下敷きになって死亡した。

深夜 赤信号で横断か？

横断歩道の男子学生がはねられ、意識不明の重体

目撃者…「信号は車側が青で、横断歩道側が赤だった」

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/9/19(水) 13:47

18日の午後11時55分頃、神奈川県で横断歩道を渡っていた大学2年生の男子学生が直進してきた乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察によりますと、乗用車を運転していた男性会社員（36）や事故を目撲していた人は、「信号は車側が青で横断歩道側が赤だった」と話しているということです。

信号のない交差点 横断中の男性はねられ死亡

◇ 見落とすな！『一時停止の標識』確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/9/19(水) 19:54

19日午前10時ごろ、群馬県の信号のない市道交差点を横断していた男性（85）が、左から直進してきた無職の女性（59）の乗用車にはねられ死亡が確認された。